

commune relevant des crédits MILDECA.

Modification du tableau des effectifs théoriques du personnel communal.

Il a croisé les doigts, invoqué ses divinités personnelles pour que certains membres du conseil aient refusé de désaffecter le logement, de voter les subventions ou de rectifier les erreurs, provoquant ainsi d'interminables discussions qui auraient amené le conseil au-delà de 18 h. La porte d'entrée donnait accès à un large escalier muni d'une rampe en fer forgé. En arrivant à l'étage, il a entendu des bruits de voix derrière une porte à double battant. Plein d'appréhension, il a frappé deux coups. Un long silence. Fuir, à travers lavande et garrigue, se jeter comme une petite chèvre entre les crocs du loup, plutôt que d'obéir à cette voix autoritaire qui crie :

— Entrez !

Il est entré. Assises autour d'une longue table, plusieurs personnes le regardaient. Six. Sept. Huit peut-être. Il a fait un pas vers une femme blonde, que sa position en bout de table et les dossiers empilés devant elle désignaient comme la présidente de l'assemblée.

— Mme Pécasse ? Je suis Joaquin Reyes.

N'obtenant pas de réponse, il a ajouté : Le concepteur chargé du rond-point. À ces mots, il s'est senti tel Atlas ploquant sous la charge du monde. Un monde